

SERGIO FLORES MACÍAS

Ingeniero en Electricidad por la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), tiene también el título de Bachelor Science In Electrical Engineering (Layette College, Universidad Standford); y el de Master of Science In Electrical Engineering (Universidad Leiland, Stanford). **Es el rector de la Espol desde noviembre del año pasado.**

“Lo importante es generar ideas”

– Diario EXPRESO ha convocado a un concurso abierto de proyectos que impulsen el desarrollo de Guayaquil, ¿cuál es su opinión sobre esta iniciativa?

– Creo que el concurso convocado por EXPRESO es muy interesante, porque la temática en sí es una temática de futuro. Eso va a despertar mucha iniciativa para presentar propuestas. El hecho de que se haya escogido a rectores de universidades para analizar la propuesta, le da un nivel académico a estos. Entonces creo que es muy válido.

– Desde su óptica de rector de una institución académica como la Espol, ¿cuáles cree que podrían ser los temas y proyectos a tratarse en este concurso?

– La ciudad tiene muchos problemas: de tráfico vehicular, de índole social... El tema de las invasiones, de las migraciones a la ciudad, es algo que merece estudios y propuestas. El tema del entorno ambiental y toda la contaminación que se genera contra el Salado y el río Guayas.

– Sobre todo en instituciones

– temas, proyectos y trabajos que se quedan en las aulas por falta de difusión.

– Claro, estos concursos posibilitan que las ideas que están en una tesis o las ideas que están contenidas en proyectos o en reportes, incluso, se los pueda elaborar y afinar para presentarlos. O ideas que ni siquiera están en reportes, sino en la mente, cosas que alguien piensa que podrían ser interesantes. Este es el momento como para traducir esas ideas en un papel y poder plantearlas de manera sistemática.

– Si bien hay un premio económico para estimular la participación, sería interesante que esa participación fuera más allá.

– El asunto va porque la gente participe, el asunto es que habrá un reconocimiento a ideas innovadoras. Entonces el tema económico no es el más importante, sino el hecho de generar ideas innovadoras. Y lo más interesante es la posibilidad de que esas ideas se puedan concretar. Ese sería el mayor estímulo para cualquier ganador del concurso.

